
Free The Ocean
Hier der Songtext - Sing mit!

Strophe 1

Warum werft ihr Menschen euren stinkenden Müll
in unsere Meere?

Refrain (3x)

Ihr Menschen sollt wissen, dass es sehr nervt
wenn ihr euren Müll - ins Meer werft

Strophe 3

Warum halten die Menschen das Meer nicht sauber
Ich will nicht krank werden - weil ich im Meer wieder
versehentlich Mikroplastik fresse
Mir geht es nicht gut, weil es im Meer immer
gefährlicher für uns Wassertiere wird
Mein Bauch tut weh. Ich habe zu viel Plastik gefressen

Strophe 2

So viel Müll - Warum schmeißt ihr Menschen  euren Müll
nicht einfach in die Mülltonne
Bitte wirf kein Müll mehr ins Meer
Ich habe Bauchschmerzen, weil ich eine Plastiktüte
gefressen habe - ich dachte, es sei eine Qualle
(Pause)
Ich wünsche mir ein sauberes Meer
Ohne Plastikmüll und Öl

Refrain (3x)

Ihr Menschen sollt wissen, dass es sehr nervt
wenn ihr euren Müll - ins Meer werft



Strophe 4

Man, hier schwimmt so viel Plastik - das ist zu viel!
Menschen, hört endlich auf euren Plastikmüll 
ins Meer und auf den Strand zu werfen
Uns Fischen geht es nicht gut
Wir haben zu viel Plastik im Bauch - und müssen deshalb
verhungern

Refrain (4x)

Ihr Menschen sollt wissen, dass es sehr nervt
wenn ihr euren Müll - ins Meer werft

Strophe 6

Viele meiner Freunde sind gestorben, weil sie in ein
Fischernetz geraten sind
Ich will kein Plastik mehr im Bauch haben
Ich wünsche mir ein sauberes Meer - Ohne Müll
(Pause) ein sauberes Meer - Ohne Müll

Refrain (6x)

Ihr Menschen sollt wissen, dass es sehr nervt
wenn ihr euren Müll - ins Meer werft

Refrain (4x)

Ihr Menschen sollt wissen, dass es sehr nervt
wenn ihr euren Müll - ins Meer werft


